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一般社団法人北海道中小企業家同友会 札幌支部 

中央南地区会中央南地区会中央南地区会中央南地区会    2222月幹事月幹事月幹事月幹事会会会会報告書報告書報告書報告書    
2010年 2月 15日 11:30～13:30                    於：同友会会議室 

・議長・議長・議長・議長    村田村田村田村田副会長副会長副会長副会長    

 参加者（順不同・敬称略） 10名 ○ 会長 柏原 誠一  八晃電気㈱ 代表取締役 ○ 副会長 越智 けい子 ㈱ジャワティー・ジャパン 代表取締役 ○ 副会長 杉本 潔 ㈲フォアキャスト 取締役社長 ○ 副会長 伏木 康 北電力設備工事㈱ 専務取締役    副会長 本間 良二 コンチネンタル貿易㈱ 代表取締役      ○ 副会長 松井 髙志 北海葬祭㈱ 代表取締役専務 ○  副会長 村田 菊男 セントラル法令オフィス 代表  幹事長 太田 寛二  メンズアトリエオオタ 代表  幹事 浅野 元広 浅野元広法律事務所 所長  幹事 大島 紀彰 メナード化粧品道央統轄販売㈱ 代表取締役副社長  幹事 大谷 聖二 ㈱札幌キャリアサポート 代表取締役 ○  幹事 斉藤 和子 ㈱京呉服 さい藤  代表取締役  幹事  寿時 康二  ㈱寿時 代表取締役社長  幹事 下出 邦博 ㈱パールモンドール 代表取締役社長 ○  幹事 田中 一彦 北洋自動車㈱ 代表取締役  幹事 田中 燈一 田中燈一法律事務所 弁護士  幹事 津川 雅良 ㈱北海道佐々木商会 代表取締役社長 ○ 幹事 土屋 洋二 清水勧業㈱ 代表取締役会長  幹事 福島 博志 福島プリント㈱ 代表取締役  幹事 藤田 靖   ㈱プリプレスセンター 代表取締役  幹事 森谷 瑞穂 札幌アライアンス法律事務所 弁護士  幹事 山﨑 清司  山﨑建設工業㈱ 取締役社長 ○ 幹事 山本 靖   ㈱南大通ビル 代表取締役  幹事 米田 正則 米田社会保険労務士事務所 所長  幹事 渡辺 宣昌 ㈲渡辺理美容店 代表取締役 ＊柏原会長より挨拶  先週旅行に行ってきました。70 代、30 代の方と同行し、幅広い年齢層での旅でした。旅行中は 70代の方のかばんを持って歩いていましたが、私は自分でかばんをもって歩けるうちに旅をしたいと思いました。今回も年度末に向けてたくさん審議事項がありますが宜しくお願いします。    
    

議題議題議題議題 1111．．．．前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って前回幹事会以降の活動を振り返って        ・中央東地区会 富良野オープン移動例会ＰＡＲＴ2（2/7-8） 中央南地区より 2名参加 メンズアトリエオオタ 代表 太田 寛二  北電力設備工事㈱ 専務取締役 伏木 康 
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＊参加者の伏木さんより  富良野マルシェ建設場所の見学や、富良野演劇工場『谷は眠っていた』を観劇し、打ち上げにも参加しました。その後会員の（株）ナチュラクスホテル石平専務の話を聞いた後、旭川支部、富良野地区会、札幌支部で会員交流会を行い大いに盛り上がりました。翌日は富良野演劇工場のバックステージツアーに参加し充実の移動例会でした。来年は是非中央南地区会でも移動例会を行いたいと思いました。 
    
議題議題議題議題 2222．当面の活動について．当面の活動について．当面の活動について．当面の活動について    

(1)  3月例会 担当；(本間 大谷 田中(燈) 山本)    
テーマ；「                」 

 報告者； 

日 時；3/15～3/17 のいずれかの日程 
 会 場； 

 会 費； ※担当幹事で詳細について決定し開催することになりました。 
 

(2)  4月総会 担当；    

テーマ；「                」 

 報告者； 

日 時；4/13（火）18:30～ 
 会 場； 

 会 費； ※日程のみ先に決定しました。詳細については次回検討します。 
    

議題議題議題議題 3333．．．．2009200920092009年度活動総括年度活動総括年度活動総括年度活動総括、、、、2010201020102010年度活動方針について年度活動方針について年度活動方針について年度活動方針について        

(1)2009年度活動総括 「掲げた目標を達成できていなかったように感じた。もっと実行していきたい」 「グループ討論をもっと行いたい」 「社員と一緒に学ぶ例会が少なかった」 「Next が世代交代の基礎になっていてよかった」 
    
(2)2010年度活動方針案、役員体制について 「グループ討論を行っていくことで交流が活発になるのでは」 「年に 1 回はオープン例会を行いたい」「他地区と交流会を行いたい」「道内移動例会を行いたい」 「味の散歩道をオープン飲み会にしてみては？」「チームを作り会員企業を訪問」 ＊改めて次回幹事会で方針案を提示することになりました。 
 

(3)中央南地区総会について（4月）    ＊2010 年度も開催することが決定しました。詳細は 3 月幹事会で決定します。 
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議題議題議題議題 4444．．．．2010201020102010さっぽろ道研についてさっぽろ道研についてさっぽろ道研についてさっぽろ道研について    ・札幌支部幹事会より各地区 2名以上の実行委員選出要請がありました。 ＊会長、副会長が実行委員として選出されました。（第 1 回委員会 3/2 開催予定） 
    

議題議題議題議題 5555．．．．NextNextNextNextについてについてについてについて    

(1)世話人会（2/9）開催について ＊世話人の松井さんより報告 →4 月に総会を行うことが決まりました。それに伴い新会員募集を行います。 →総会では田中燈一法律事務所田中先生にご講演いただくことになりました。 
    

議題議題議題議題 6666．組織委員会と会員入退会について．組織委員会と会員入退会について．組織委員会と会員入退会について．組織委員会と会員入退会について    

(1)2月 12日組織委員会開催 ＊組織委員の松井さんより報告 →3/1 開催 2010経済セミナーへ向けての各地区会の目標確認がありました。 
 

 

(2)2010経済セミナー（3/1）について ＊組織委員の松井さんより報告 →２月 22 日現在の参加者は 30名です。 →43名の目標達成に向けて声がけをしていきましょうとの呼びかけがありました。 
 

(3)中央南地区会の現勢について 前回幹事会(1/20)以降の入退会    ＊事務局より報告 
    

    

    

＜入会＞＜入会＞＜入会＞＜入会＞    なしなしなしなし    

 

＜退会＞＜退会＞＜退会＞＜退会＞(退会申出含む)        （株）翔工社 代表取締役 宗宮 肇さん  2004年 9月入会（自社都合） （有）藤村販売所 所長 藤村 隆司さん  1998年 6月入会（自社都合） （有）カスタマーズアイ 顧問 大野 裕深さん 2005年 5月入会（自社都合） 
 

＜＜＜＜転入・転入・転入・転入・転籍転籍転籍転籍＞＞＞＞    なしなしなしなし                  

・中央南地区会員数(158社)     

・2010年 1月 31日時点での札幌支部会員数 1862社(退会申出 19社含む) 

・・・・2009200920092009年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標年度中央南地区会会員数目標    170170170170社社社社    
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議題議題議題議題 7777．札幌支部．札幌支部．札幌支部．札幌支部 HPHPHPHPについてについてについてについて    ＊次回へ持ち越しになりました。 
 

    

    
 

議題議題議題議題 8888．．．．その他その他その他その他    
（1）2010北海道農商工連携マッチングフェア（2/17） 

（2）社内マナー・リーダー養成講座＜フォローアップ編＞（2/18） 

（3）合同入社式・新入社員研修会 ＊事務局より報告 
 

   

次回幹事会日程 

 

3月 日(  )   ：  ～  ：  会場；      議長；        ※３月例会の開催に合わせ 3/15～3/17 のいずれかの日程で 17：00～開催予定です。  詳細は改めてご連絡申し上げます。    

※札幌支部※札幌支部※札幌支部※札幌支部常任常任常任常任幹事会幹事会幹事会幹事会        2222 月月月月 23232323 日日日日((((火火火火))))    

※次回コ※次回コ※次回コ※次回コラム担当ラム担当ラム担当ラム担当                浅野元広法律事務所浅野元広法律事務所浅野元広法律事務所浅野元広法律事務所    所所所所長長長長    浅野浅野浅野浅野元広元広元広元広    氏氏氏氏    


